



## Don du sang

publié le 11/01/2013

intervention du 16 novembre

Le vendredi 16 Novembre 2012, l'EFS est venu au collège en salle Elie COUSSEAU pour effectuer une collecte de sang. Cette collecte a été l'occasion de 2 interventions en direction des élèves des classes de 3ème.

Un représentant de l'amicale des donneurs de sang a expliqué aux élèves que le don du sang est un geste citoyen indispensable pour chacun. Il a également décrit le déroulement d'un don du sang.

La 2ème intervention était animée par une infirmière de l'EFS. Après un rappel de l'historique de la transfusion sanguine, elle a montré aux élèves comment reconnaître les groupes sanguins de façon théorique puis grâce à des échantillons de sang.

La matinée s'est terminée par une visite de la collecte où les élèves ont pu rencontrer des donneurs ainsi que l'ensemble du personnel de l'EFS.

L'EFS espère pouvoir refaire une collecte au collège en 2013.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**